

Política de Cookies

www.goglex.eu

El acceso al sitio Web www.goglex.eu puede implicar la utilización de *cookies* (pequeños archivos de información que se almacenan en el navegador de quien accede a la página web) para el correcto funcionamiento y visualización de los contenidos de la Web, así como para la personalización de cierta información, que únicamente la persona que visite nuestra web, visualizará.

Por ende, las cookies son procedimientos automáticos de recogida de información referidas a determinadas preferencias de la persona, durante su visita a nuestro sitio web, con la finalidad de reconocerla como usuaria, personalizar su experiencia y el uso de la misma, así como también nos permiten ayudar a identificar y resolver posibles errores.

La información que las cookies pueden recoger será: desde la fecha y hora en la que se produjo la visita a la web, páginas visionadas por la persona usuaria, el tiempo dedicado en la visualización de nuestros contenidos, así como los sitios web visitados con anterioridad y posterioridad. Sin embargo, ninguna cookie permitirá extraer información de tu disco duro, así como robar información personal y/o confidencial. La única forma que la información privada es recabada por la cookie, será a través del consentimiento expreso en cuanto al uso en el tratamiento de sus datos personales por la cookie seleccionada. Dicho consentimiento será comunicado, en base a una elección claramente afirmativa, previamente a la realización del tratamiento de datos personales, pudiendo ser en todo momento revocado.

Tipos de cookies

Cookies propias

Son aquellas cookies enviadas a tu dispositivo, y gestionadas exclusivamente por GOOD AND GLOBAL EXPRESS S.L., con la finalidad de mejorar el funcionamiento del sitio web. La información recabada es empleada para mejorar la calidad de nuestros servicios, así como los contenidos de nuestra web y tu experiencia en la visita a la misma. Estas cookies permitirán reconocerte como visitante recurrente a nuestra página web, con la intención de adaptar nuestros contenidos a tus preferencias y necesidades.

Cookies de terceros

Son aquellas utilizadas y gestionadas por entidades externas a nosotros, y nos proporcionan una serie de servicios con el objetivo de mejorar nuestra página web, así como tu experiencia al visitarla. Los principales objetivos por los que se utilizan cookies de terceros, son la obtención de estadísticas y el análisis de información sobre la interacción en nuestra web.

La información que se podrá obtener con este tipo de cookies se referirán, por ejemplo, al número de páginas visitadas por la persona usuaria, su idioma, dirección IP, el número de personas que nos visitan, así como su frecuencia, reincidencia y el tiempo de permanencia en nuestra web, navegador utilizado, o tipo de dispositivo desde el que se realiza la visita. En todo caso, este tipo de información se recopila de manera anónima, sin identificar a las

personas usuarias individualmente.

Las entidades encargadas del suministro de cookies podrán ceder esta información a terceras partes, siempre y cuando lo exija la ley o sea un tercero el que procese esta información para dichas entidades.

Cookies de redes sociales

En nuestra página web pueden encontrarse incorporados plugins de redes sociales que permitirán acceder directamente a las mismas, a través de nuestro sitio web. Estas cookies pueden encontrarse almacenadas en el navegador. Las entidades titulares de dichas redes sociales disponen de sus propias políticas de privacidad y cookies, siendo en su caso, responsables de los tratamientos de datos realizados en ellas.

Puedes obtener más información sobre las cookies utilizadas en nuestro site web, en el siguiente cuadro de información:

Cookie	Finalidad	Temporalidad	Titularidad	Funcionalidad
PHPSESSID	Esta cookie es nativa de las aplicaciones PHP. La cookie almacena e identifica la ID de sesión única de un usuario para administrar las sesiones de usuario en el sitio web. La cookie es una cookie de sesión y se eliminará cuando se cierren todas las ventanas del navegador	De sesión	De terceros	Necesaria

Aceptación y modificación de cookies

Siempre que nos visites, aparecerá un aviso sobre dichas cookies, que deberán en su caso ser aceptadas, rechazadas, o configuradas.

- **En caso de aceptarlas:** No se volverá a visualizar este aviso al acceder a cualquier página del site web durante la presente sesión.
- **En caso de modificar la configuración.** Podrá elegir qué cookie desea o no desea consentir, así como obtener más información sobre qué son las *cookies*, conocer la

Política de *cookies* y modificar la configuración de su navegador para restringir o bloquear las *cookies* en cualquier momento.

Deshabilitar, rechazar o eliminar cookies

Puedes deshabilitar, rechazar o eliminar las cookies previamente instaladas en tu dispositivo. En este sentido, los procedimientos para rechazar y eliminar cookies En el caso de restringir o bloquear las *cookies* puede ver reducidas las funcionalidades de la web. En este sentido, los procedimientos para rechazar y eliminar cookies pueden diferenciarse dependiendo del navegador utilizado.

Únicamente a título informativo, indicamos a continuación los enlaces en los que pueden consultarse estas acciones, dependiendo del tipo de navegador que utilice:

- Microsoft Edge: [windows.microsoft.com/es-xl/internet-explorer/delete-manage-cookies#ie="ie-10"](https://windows.microsoft.com/es-xl/internet-explorer/delete-manage-cookies#ie=)
- FireFox: support.mozilla.org/es/kb/Borrar%20cookies
- Chrome: [support.google.com/chrome/answer/95647?hl="es"](https://support.google.com/chrome/answer/95647?hl=)
- Safari: www.apple.com/es/privacy/use-of-cookies/